



Vergangene Bilder ziehen in
Gedanken als Erinnerung vorbei.
Doch Menschen, die wir lieben,
bleiben für immer, denn sie
hinterlassen Spuren in unseren Herzen.



Nach einem Leben in Zufriedenheit und Dankbarkeit,
sowie geduldigem Ertragen seiner Krankheit, ist Herr

Simon Lassacher

Angestellter des Landesgutes Kleßheim i.R.

am Samstag, den 1. August 2020,
im 84. Lebensjahr, von Gott zu sich gerufen worden.

Der Auferstehungsgottesdienst findet am Dienstag, den 18. August 2020 um 16.00 Uhr
in der Pfarrkirche Stuhlfelden statt.

Anschließend begleiten wir unseren lieben Verstorbenen auf dem Ortsfriedhof
zu seiner letzten Ruhestätte.

In dankbarem Gedenken

Deine Stiefsöhne
Kurt mit Gabriele
Hannes mit Charlotte
mit Familien

Deine Schwestern mit Familien

im Namen aller Verwandten und Freunde

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende
an die Caritas Tageszentrum Mittersill

IBAN: AT11 3500 0000 0004 1533, Kennwort: „Lassacher Simon“